

Adolfo Pérez Chamizo

Los cinco muchachos elegidos



Sommaire

1 – El Comienzo	5
2 – El Encuentro De Los Cincos	11
3 – El Descubrimiento De Los Cinco.....	21
4 – El Amor La Clave Del Poder	27
5 – El Pacto De Angelica	37
6 – El Amor De Angel.....	43
7 – La transformación De Angel	51
8 – La Histotia De Anastacia.....	63
9 – Que Alguien Me Proteja.....	71
10 – El Misterio De Usulatam	77
11 – Un Nuevo Amor	87
12 – El Amor Duele Y La Perdida Te Ase Mas Fuerte	93
13 – El Último Adiós.....	105
14 – La Historia De Jeyson	111

15 – El Camino Del Infierno	117
16 – El Ejercito De Los Cincos	127
17 – EL Descubrimiento De Alain	137
18 – Un Viaje Inolvidable.....	143
19 – Miedo De La Noche.....	155
20 – El Angel De La Muerte.....	165
21 – La Esencia De La Vida.....	171
22 – Debo Salvar A Mi Hermano Cueste Lo Que Cueste	183
23 – Es La Batalla Final o No ?.....	191

1

El Comienzo

Esta historia comienza un 14 de abril de 1997, en un hospital de California, Los Angeles. Una mañana lluviosa pero calurosa donde el perfume de las flores cubría toda la ciudad. Ese día no era un día común si no un día muy especial e importante porque cinco muchachos vinieron al mundo, con dones especiales, con el fin de un día no muy lejano poder ayudar a la humanidad en lo que estaría por llegar. Un año antes, Aurelia era una joven muy bella de diecinueve años de piel mestiza, ojos verdes, 1m70 de altura de una familia muy católica, llevando una vida muy estricta pero alegre para la bella muchacha. Pero lo que Aurelia desconocía, era que afuera de su pequeño mundo perfecto existía otro mundo muy real y tenebroso donde la sangre corría por las calles como lluvia caída del cielo y los terribles asesinatos aumentaban cada día más. La población y el estado al no conocer el origen de todos esos horrores decían que eran asesinatos hechos por sicópatas. Al no conocer la verdadera y

oscura verdad que sólo poco personas conocían, la verdad que solo se escondía en la oscuridad de la noche, un mundo de tinieblas, sufrimiento y dolor, la existencia de un mundo que los humanos daban solo por cuentos, leyendas y historias. Lo que no sabían era que todos esos cuentos, leyendas e historias eran tan ciertas como el sol que brillaba cada mañana, la luna que te iluminaba en las noches oscuras y como el aire que ellos necesitaban para sobrevivir. Ese mundo, el cual pocas personas conocían, era el mundo de las tinieblas la existencia de lo sobrenatural.

Una noche Aurelia salio de casa para para encontrarse con su mejor amiga Valeria y fue cuando Aurelia comenzó a escuchar pasos que la seguían. La joven al mirar detrás no vio nada, apurando su paso hasta que se le apareció un hombre muy simpático, pelo negro, ojos pardos, 1m85 y de piel blanca. Le dijo que se llamaba Josse. Preguntó a Aurelia que si él podía invitarla a tomar una copa. Aurelia al no estar adaptada a conversar con un hombre, lo único que hizo fue mirarlo y seguir caminando más rápido. Como por arte de magia Josse se le apareció delante, diciéndole que había intentado por las buenas, que ahora se haría a su forma y raptándola, se la llevó.

Josse nació en el Estado Carolina de Sur en 1712 bajo el lema: Dum spiro spero que en latín significaba: En tanto que respiro, espero. Josse era un hombre de 32 años, casado con una bella mujer llamada Milaida y los dos tenían una preciosa hija de 15 años que se llamaba Yany. Josse se dedicaba a ayudar y salvar a las personas con la magia blanca y los espíritus buenos. Un día apareció de la nada una enfermedad que nunca antes habían oído o visto

ocasionando la muerte a la mitad de la población siendo unas de las víctimas de esa tragedia su mujer Milaida y su joven hija Yany. Josse tan dolorosa tragedia, se volvió como loco culpando a Dios por la muerte de su mujer y su hija. Tanto fue fue el odio que el acumuló en su corazón, que decidió buscar una forma de vengarse de Dios con todo lo que él había creado, principalmente la humanidad. Días después de la gran tragedia y de la muerte de su mujer y su hija, Josse salió de su casa a las doce de la noche dirigiéndose hacia el cementerio. Una vez allí, llegó hacia una tumba que tenía muchas leyendas, llamándola la tumba del infierno. Era una tumba olvidada por todo y por todos donde grandes tragedias habían pasado. Josse una vez delante de la tumba, la abrió y vió que no tenía fondo, entonces sujetando un cuchillo en su mano izquierda se cortó las venas de su mano derecha invocando a los espíritus más tenebrosos que podían existir. Utilizó un ritual muy anciano que se encontraba en un libro de ciencias ocultas que Josse tenía guardado para que nunca nadie pudiera utilizarlo. La sangre de Josse cayó dentro de la profunda tumba. El leyó el ritual, dijo toma mi alma todos los espíritus se apoderaron del cuerpo y el alma de Josse creando al primer ser sobrenatural. En 1984, Aurelia fue secuestrada por Josse. La llevo a una casa aislada de la ciudad donde fue violada por Josse. Aurelia fue violada siendo virgen, el dolor fue inmenso pero más doloroso fue lo que ella sentía espiritualmente : Su alma pura se iba de su cuerpo, ya su vida no tenía sentido. Lo peor no fue como y cuantas veces fue violada sino cuando comenzó a ser mordida y arañada por hombres lobos y vampiros. Aurelia al ver esas criaturas sintió tanto

miedo que le parecía que su corazón se le salía del pecho, gritando con muchas fuerzas que alguien la ayudara, que Dios tuviera piedad de ella, que todo eso tenía que ser una pesadilla. Así pasaron dos meses, con el tiempo Aurelia se resignó a las violaciones y las torturas pero también había aprendido que era la debilidad de todas esas criaturas. Era el día. Ella sabía que en el día los hombres lobos se transformaban en simples hombres y los vampiros al no poder salir al sol descansaban hasta la noche. Josse salía a escoger a sus víctimas para cuando llegara la noche. Aurelia sabía que si no era en ese momento, no era nunca porque las cuerdas que la ataban contra un hierro se encontraba flojas. Ella logró soltarse, corriendo con las pocas fuerzas que le quedaban al no ser bien alimentada esos dos meses, violada, desangrada y torturada por varias de esas criaturas. Al salir de la casa corrió hacia un pequeño pueblo que se encontraba muy cerca de allí. Aurelia sabía que si iba a la policía y contaba todo lo que le había pasado la tomarían por loca. Sin saber a donde ir, ni que hacer, vio una iglesia, corriendo hacia ella, al entrar, camino hacia delante cayó de rodilla, sin fuerzas, comenzó a llorar por tanto dolor que había pasado esos dos meses. Decidió que ella no estaba preparada para vivir en el nuevo mundo que había descubierto. Mirando hacia la meza que se encontraba delante de ella, tomó un cuchillo con su mano derecha comenzando a rezar que Dios la perdonara, que ella no quería seguir viviendo, cerró los ojos para poderse quitar la vida. En el momento que le iba a poner fin a sus días Aurelia sintió una gran claridad que traspasaba sus ojos cerrados. Aurelia abrió los ojos y había una luz muy brillante que invadía toda la

iglesia. En el centro de esa gran luz brillante, caminaba una mujer hacia ella, Aurelia nunca había visto una mujer tan bella como aquella extraña mujer. Tenía el pelo tan rubio como el oro, los labios rojos como la sangre, ojos azules como el mar, piel blanca como el diamante, talla de 1m70, vestida como una diosa toda de blanco. Aurelia al mirarla dejó caer el cuchillo al suelo sabiendo que esa mujer, fuera lo que fuera, era algo bueno pensando en un ángel. La extraña mujer mirando Aurelia, le dijo que se llamaba Alsená. Ella había sido enviada para evitar el error que iba a cometer, diciéndole que tenía que ser fuerte y seguir adelante, no solo por ella también por su bebé. Y Su bebé era la clave del futuro de toda la humanidad. Aurelia le dijo que como ella podía estar embarazada, ella sólo tenía diecinueve años y cómo le diría a sus padres de quién era este bebé. ¿Si ella sabía todo lo que le había pasado y que quien era el padre de este hijo ? ¿Alsená le respondió que si ? Que ella sí sabía de quien era su bebé, que era el fruto de una violación del mal y que con la ayuda de ella iba a recompensar la otra parte del bien haciendo el equilibrio en el bebé del bien y el mal creando el Poder Absoluto. Su bebé cuando fuera grande con otros cuatro chicos elegidos iban a salvar la humanidad de Josse cuando llegara el momento. Aurelia preguntó que porque ella había sido la elegida después de todo lo que ella había pasado. Alsená le respondió que ella a pesar de todo lo que había pasado tenía su alma pura y noble que por eso su hijo de los cinco elegidos iba hacer el líder, el más poderoso, por ser una parte del padre de lo sobrenatural que es Josse, otra parte de un ángel. Que el día que Aurelia muriese completaría el alma pura

que sería el Poder Absoluto. Aurelia miro Alsená y cogiendo toda las pocas fuerzas que le quedaban se levantó del suelo, diciéndole Alsená que ella cuidaría de su bebe con su vida. Alsená camino hacia delante de Aurelia poniendo sus manos en la barriga de Aurelia ocasionando otra vez la misma luz brillante y bella que había visto Aurelia cuando llegó Alsená. Toda esa luz brillante junto con Alsená pasaron dentro del vientre de Aurelia.

2

El Encuentro De Los Cincos

Un año más tarde, en abril 1997 Aurelia dió a luz a un bebé. Al tomarlo en sus brazos le miró la carita tan pequeñita sintiendo una gran alegría que no podía expresar en ese momento. Se sentía la mujer más feliz del mundo por tener a su pequeño bebé entre sus manos. Sabiendo que algún día ese mismo bebé que ella tenía, pequeño en sus brazos, ayudaría a las personas. Al mismo tiempo Aurelia se sentía la más desdichada del planeta porque también sabía los riesgos y peligros que tendría que pasar su hijo de pronto dejó de pensar en todo, concentrándose en la única cosa que le interesaba en ese momento, su bebe. Aurelia comenzó a contarle a su bebé la historia de Alsena, de como le salvó la vida y gracias a ella, hoy lo tenía en sus manos. En agradecimiento a Alsena el ángel, le llamaría a su bebe Angel, prometiéndose a sí misma que criaría a su bebé lo más normal posible para que Angel tuviera una infancia y una adolescencia lo más natural posible hasta que llegara el momento de contarle toda la verdad y así fue. Siete años después, Angel comenzó a soñar donde él algún

día podría volar viendo su pasado y futuro. Como todo niño de siete años, se levantó llorando por los horrores que había visto en su sueño. Aurelia corrió hacia la habitación de Angel muy asustada pensando que alguien había entrado o peor podría estar haciéndole daño a su hijo. Cuando llegó vió a Angel. Lo tomó en sus brazos, imaginándose que había tenido un mal sueño. Aurelia seguía pensando que ella tendría que hacer algo para proteger la casa de los sobrenaturales para estar a salvo su bebé y ella. Angel mientras iba creciendo sus sueños siguieron creciendo y siendo más fuertes, el cerebro de Angel comenzaba abrires fronteras preparándole para algún día poder controlar el gran poder que tendría y que ni él mismo sabía de su existencia. A la edad de quince años, Angel como siempre tuvo uno de sus extraños sueños pero esta vez este sueño era diferente a los otros. Paramente, el cerebro de Angel se transportó hacia un lugar desconocido pero al mismo tiempo era un lugar donde él se sentía en un seguridad, donde nadie podría hacerle daño, no existía sentimiento de dolor, maldad ni odio. Era como estar en el cielo y nada malo existiera pero Angel esta vez no se encontraba sólo en ese sueño, con él se encontraban cuatro chicos más. Lo más extraño para Angel era que al reunirse con los otros cuatro comenzó a sentir una gran conexión como si se conocieran de toda una vida y sus destinos estuvieran unidos para siempre ; Eran dos chicas y dos chicos aparte de Angel y todos de la misma edad. Los cinco chicos se reunieron en el centro de ese bello y extraño lugar, se miraron sin decir una sola palabra y fue cuando escucharon una voz que le hablaba diciéndoles que ellos cinco estaban destinados a estar juntos y que algún día ellos

cinco podrían salvar a la humanidad de lo que estaba por llegar. Ellos estaban allí por una razón : cada uno de ellos eran parte de los cinco elegidos. Los chicos no sabían de donde salía esa voz, ni quien era la persona hasta que vieron frente de ellos un almacén. Delante se encontraba una casa, los chicos al intentar entrar... de repente Angel se despertó del sueño. Despertandose, Angel se pregunto que sueño tan extraño, el había tenido. Al día siguiente Angel al levantarse sentía que él tenía que ir al lugar que él había visto en su sueño pero el problema era que él no sabía si ese lugar podría existir. Cinco meses después Angel seguía con el sueño que el había tenido en su cabeza y la foto de la casa fija como un cuadro que se repite una o otra vez. Angel decide de hacer algo para poderse quitar esa sensación que él tenía. Va a buscar la misteriosa casa por todos los medios, hasta que que por casualida, Angel encuentra en Internet Google la foto de la casa que él estaba viendo en su cabeza por mas de cinco meses. Ese mismo día Angel decidió ir a ver la casa. Subiendo a su habitación, preparó una pequeña mochila con algo de comer y se dirigió al salón para ver a su mama diciéndole que él había sido invitado a la casa de su amiga Magalita por el fin de semana completo, que no se preocupara y que volvería el lunes en la mañana. Angel dejó la casa dirigiéndose a la misteriosa casa. Cinco horas después Angel llego a la puerta de su casa, su corazón comenzó a latir con mucha velocidad y con miedo Angel no sabía si había sido una buena idea de haber ido pero lo que si tenía en mente era que si no cruzaba esa puerta la foto de esa casa se le quedaría en su cabeza por siempre. Respiró profundamente y toco la puerta. Nadie respondía y decidió empujar. Viendo

que la puerta estaba abierta, Angel entro pero una vez dentro vió que no era una simple casa si no una enorme casa colonial. Angel siguió caminando pero no encontró a nadie hasta que llegó al final, donde se encontraba una enorme escalera, dirigiéndose hacia un gran almacén. Angel siguió caminando hasta que de momento, encontró a los cuatros chicos que una vez había visto en su sueño. Los cinco chicos muy extrañados se acercaron, y fue cuando sintieron una gran fuerza de energía y conexión, en ese momento los cinco chicos supieron que pasara lo que pasara en ese lugar ellos tendrían que permanecer unido. Angel se presentó. Angel era chico de piel mulata, ojos verdes, de pelo negro y muy rizado, talla 1m77. La segunda fue una muchacha muy guapa que se llamaba Angélica de pelo rubio, ojos azules como el cielo azul, talla 1m68 y sexy como una diosa. La tercera fue Anastacia, una joven muy discreta pero también muy bella, de pelo lacio, negro ; piel mulata ; ojos castaños de talla 1m65 y tímida. El cuarto se llamaba Jeyson de piel blanca, ojos negros al igual que su pelo, de talla 1m80, con un cuerpo atlético. Para terminar fue Alain, un joven de pelo rubio ojos color del tiempo, de talla 1m80, cuerpo atlético. Los chicos comenzaron hablar para poderse conocer más pero lo que nunca Angel se imaginó que cada uno de ellos a los que él se sentia tan conectado, escondía un gran secreto que muy pronto saldría a la luz. El lo sabría pero en ese momento estaba bien y de momento salió del fondo del almacén otro muchacho. Al llegar donde estaban todos, le preguntó a Angel que quien era él. Angel respondió quien el era, el chico le pregunto que era lo que el hacia allí. Angel al no saber real mente porque estaba allí y no poder decirle

que un sueño le había mostrado la casa, le respondió que él no sabía que lo único que él sabía era que él tenía que estar en ese lugar. El chico con una gran sonrisa le dijo que se llamaba Stephen y que era un gusto de tenerlo allí con los otros, ya que Angel había respondido la mismas palabras que los otros cuatro muchachos. Stephen, era en ese lugar el jefe y los chicos no conocían bien a Stephen pero seguían allí porque tenían que descubrir con que objetivo sus sueños los habían enviado a ese lugar. Angel al mirar bien el almacén, le pregunta a Stephen que era lo que ellos hacían en ese lugar porque a la vista se encontraba vacío. Stephen respondió que ese lugar era un lugar donde se hacían negocios muy grandes con personas importantes. Preguntándole Angel que si eran negocios ilegales, Stephen lo miró y sin responder una palabra de la pregunta de Angel, le dijo que sí él podía contar con él. Angel le respondió que sí, que si él estaba en ese lugar lo haría. Al día siguiente, Stephen les explicó realmente porque era que ellos estaban allí, diciéndoles que era para robar una joya muy cara. Los muchachos no le creyeron del todo pero la realidad era que ni ellos mismo sabían porque ellos cinco habían sido enviados a ese lugar. Segundos más tarde, Stephen les explica exactamente el plan que él tenía para poder robar la joya y que había que trabajar rápido porque eso ocurría al día siguiente. Los chicos preguntaron cómo ellos harían eso en el siguiente día. Stephen respondiéndole que Anastacia y Angelica se encargarían de distraer a las personas en la sala, Alain y Jeyson de apagar las luces, él y Angel de servir las copas donde él personalmente drogaría a la muchacha que llevaba el collar dormirla para poder quitar el colgante y salir de

allí antes que las personas se dieran cuenta. Todos decidieron concentrarse desde esa noche para el próximo día. ¿Al llegar la mañana siguiente? todos se reunieron en el gran almacén pero fue cuando ocurrió el gran problema que todo estaban allí excepto Stephen. Los chicos salieron a buscarlo por todo el almacén, cada rincón de la casa y no encontraron ni una sola señal de Stephen. Era como si se lo hubiera tragado la tierra, ellos se preguntaban que era lo que le podía haber pasado a Stephen para desaparecer así. Pero por más que buscaban una respuesta solo encontraban más preguntas. Al caer la tarde, solo faltaba dos horas antes que comenzaran a llegar los invitados. Los chicos tenían que decidirse que debían hacer. Fue cuando Angel dijo que no podrían marcharse sin más porque él había llegado a ese lugar por una razón que él todavía no conocía y no pensaba irse de allí sin saberla. Los otros chicos se miraron y dijeron que era verdad. Angel dijo que seguirían el mismo plan que Stephen había hecho solo que en el plan de ellos dormirían a todo el mundo y no solo a la muchacha que llevara el colgante. Al dormirse todos cogerían el colgante y saldrían de ese lugar. Al llegar el momento cada uno de ellos tomó su puesto como lo habían planeado. Los invitados comenzaron a llegar de todas partes, Angel repartió bebidas a todo el mundo y continuó dando copas cuando llegó el momento de la subasta, las copas comenzaron a caer hacia el suelo y más atrás las personas. Angel se dijo que era el momento para tomar el colgante y de camino hacia la muchacha que llevaba el colgante, Alain lo tomó por el brazo y le dijo que él no sabía que ellos habían venido hacer allí o que deberían encontrar pero que él no creía que robar un colgante

era la misión. Angel le respondió que él tenía toda la razón, echando a correr al igual que Angelica, Anastacia y Jeyson al salir de allí los chicos de dirigían hacia la carretera. De pronto comenzaron a escuchar gritos de personas. Decidieron volver hacia el almacén para ver que era lo que estaba pasando allí dentro. Al entrar comenzaron a ver como personas normales se transformaban en criaturas que ellos daban por leyendas y historias las personas se transformaban en vampiros y hombres lobos era decir que la droga que Angel había puesto en las copas no eran en realidad una droga sino un estimulante para adelantar una transformación desembocando una masacre de monstruos contra los humanos. Los chicos al ver eso echaron a correr pero al volver a la puerta se apareció un hombre lobo y un vampiro. Los chicos corriendo hacia tras no tenían salida en ese momento y en ese instante que comenzaron a descubrirse los secretos de los cinco muchachos Angelica transformándose en una vampira y Jeyson en un hombre lobo atacando Angelica salto sobre el vampiro y Jeyson corrió sobre el hombre lobo. Angel, Anastacia y Alain no creían lo que estaban viendo y fue cuando Angelica le gritó que salieran de allí. Los tres echando a correr, salieron en búsqueda de otra salida pero todas las salidas que habían se encontraban bloqueadas por hombres lobos o vampiros. Entonces Anastacia mirando a Angel y Alain les dijo que era hora que ellos conocieran su secreto también. El cual consistía en que ella podía ver y hablar con los muertos también la capacidad de poseer cualquier cuerpo de vivo o muerto y sobrenatural. Anastacia comenzó hablar con una de las victimas que se encontraban en ese lugar. El espíritu le dijo que ellos tenía que llegar

hacia las escaleras de la entrada del almacén y detrás de las escaleras se encontraba un espejo, que movieran el espejo que detrás se encontraba una salida secreta de este lugar que los llevaría hacia la calle. Anastacia diciéndoles a Angel y Alain que la siguieran que ella había encontrado una salida para poder salir de ese lugar. Los tres corrieron hacia llegar a las escaleras al mover el espejo que se encontraba detrás de las escaleras vieron un túnel que nunca ellos se habían imaginado que existía. Los chicos entraron siguiendo por el camino, Alain le dice a Anastacia que su habilidad le había ayudado de mucho porque realmente había cadáveres por todos lados. Siguieron caminando al llegar al final del camino, se encontraron con una puerta que se encontraba cerrada los chicos intentaron abrirla entre los tres pero fue inútil estaba cerrada por dentro. Alain les dijo que él creía que era el momento a él de mostrar su secreto y transformándose en una mosca paso por debajo de la puerta una vez estando dentro abrió la puerta, entrando Anastacia y Angel una vez que entraron se quedaron fijamente mirando el extraño lugar. Ese lugar no era un lugar normal si no era un santuario de lo sobrenatural. Los chicos comenzaron a mirar que encontraban hasta que Anastacia vio una cosa que le llamo la atención. Un libro que hablaba de los cinco elegidos por Dios. Ella lo tomó y saliendo de ese lugar todos llegaron a la salida que los dirigió a la calle. Al salir encontraron a Jeyson y Angélica, de repente, Alain les pregunta que ahora que eran lo que ellos iban hacer porque después de todo lo que él vio esta noche su vida no sería igual nunca más. Angel les dijo que podían venir con él a su casa que él vivía en California, Los Ángeles.

Anastacia con una gran sonrisa le dijo a Angel que le habían puesto ese nombre por la ciudad que vivía y todos echaron a reír. Así Angel volvió, con Angelica, Anastacia, Alain y Jeyson a su casa.

EXTRAIT

